

月刊 **しでかし**

アサヒ



2

2000

今月のBirthday

2月6日にラジオハウス銀河にて「橋本美香 20th Birthday-Party」が行われました。本当は7日が Birthday の美香ちゃん、「今日は 10 代最後の日だな～」と一言。全然実感が湧かないらしい。小さい頃に二十歳位のお姉さんが大人に見えたそうですが、正月に親戚が集まり小さな従姉妹と遊んだ(遊んでもらった?)時に大人に見られてるかな?と気になるよう。成人式では子供連れもいて「私もそういう年なんだな」と感じたそう。成人式の記念写真にはポーズがあるとのこと。後ろ向きに座ってチラッと振り向くポーズで、千葉県民のポーズではないらしい(笑)。その写真が今日出来上がるそうで楽しみにしているようでした。二十歳になってやってみたいことは、ボトルキープ。「音楽を聴くときにお酒があるとリラックスできるのかな?」と美香ちゃん。これからは堂々と体験できますね(笑)。他には一人旅をしてみたいそう。京都がお気に入り。街の雰囲気がいいそう。海外ならスペインとロサンゼルス。ひろぼんから「美香ちゃんはロサンゼルス向き」と言われたそう。『一緒に振り返ろう 美香ちゃんの思い出アルバムコーナー』では小さい頃の生い立ちや髪型について。幼稚園前は独り言が激しかったそう。道端を歩いている人にベランダから話しかけていたらしい。髪型はショートカットで天然パーマ。『Dr.スランプ』に出てくるガっちゃんだったとのこと。幼稚園に入るとロング。リボン大好き人間で後ろに1本に結んでいたそう。母の日のプレゼントを作る時に母が入院していたそうで、幼稚園を脱走した事件もあるらしい。兔を飼っていて動物好きになったそう。お芝居で星をやったことについてはふれないでおこう(笑)。小学校低学年は引っ込み思案。人付き合いが苦手。輪にうちとけられなかったらしい。ポニーテールが好きだったそう。高学年は性格が変わってうさくなった。男の子と喧嘩ばかりして、ほうきで殴り合ったこともあるそう。お転婆娘だったようだ。エレクtoonにそろばん・水泳・書道・少林寺と習い事に忙しかったそう。喧嘩がストレス発散? 後に、同時期に朋ちゃんも少林寺をやっていたと聞いてびっくりしたそう。髪型はポプヘアー。中学校では、バスケット部の子に5回も振られたという有名な話がありますね。修学旅行で京都へ行ってはまったそう。受験の時に反抗期になったそうだが、試験前日に母から手紙をもらってこっそり泣いたそう。髪型は三つ編みとのこと。高校は今と同じそう。SKi の話はあえて振れないとのことですが、リーダーになってから優柔不断が直ってきているそう。

「みなさんに出会えたのが嬉しい」と締めくくりました。

『大人になった美香ちゃんの駆け込み恋愛相談コーナー』は「是非やりたかった」と美香ちゃんが企画したようだ。前もって集めていた相談用紙を見ながら不敵に笑い出す美香ちゃん(笑)。「これ楽しいですね」と気持ちよさそう。

「兄弟は兄弟ですからねえ」が名言でした(笑)。続いて美香ちゃんから愛を込めたキーボードの弾き語りで作成の『ありがとう』を披露。感謝の気持ちが伝わってきました。この日熱唱した曲のキーワードが「愛」。二十歳になったことで大切にしたいと語っていました。最後に、全員でハッピーバースデーの熱唱。感動した美香ちゃん、「絶対泣かないです」と美香ちゃん。それでも瞳は輝いていました。



今月のしでかし ~涙の解散式~

2月6日にラジオハウス銀河にて「4人1組解散コンサート」が行われました。出演は美香ちゃん、朋ちゃん、文香ちゃん、そして...ひ・密！は、期待通りひろぼんでした。この日は3回衣装替えがあるとのことで、まずはおなじみのカーディガン姿。開演前にファンさんから差し入れのバースデーケーキを食べておながいっぱいな上に、いきなり「ミラクルワンダーランド」のハードな踊りで、ちょっときつそうなメンバーもいましたが、とってもキュートでカワイイです。ちなみにこの4人だと、朋ちゃんと文香ちゃんが「漫才派」、ひろぼんと美香ちゃんが「ビジュアル派」だそうです(笑)。「風薫る」では「十代よ永遠なれ」がもうすぐ二十歳の二人にピッタリ。メンバーの「弾む季節」は、文香ちゃんがイベントのいろいろある冬、美香ちゃんが初夏、朋ちゃんが田んぼに稲の植えられる春5月頃、ひろこちゃんが別れの季節でもある3月とか春、だそう。な。「ボーイフレンド」は「友達以上は入ってて、恋人未満は入ってない」、正解です(笑)。メンバーにも人気の高い「春風に乗って」は、実は「気になって」が「悲しくて」に歌詞が変わったそうです。ドラマの挿入歌になったら1位になるはずらしいので、いつかチャンスがあったら使ってあげましょう。メンバーの衣装替えということで、ここでポラ撮影会がありました。休憩開けはソロコーナーから。大人っぽい格好あり、若作りした格好ありの私服で1曲ずつ歌った後、社会人になってあまりイベントに来れなくなる元アイドル：ひろぼんの歌がありました。メンバー3人も暖かい声とか好きらしいし、これからも時々遊びに来て欲しいですね。卒業旅行で行った Las Vegas では帰りに空港でスロットマシンをやっただけだけど、\$1札が165枚のφ25コインになったそうで「一攫千金」、21歳になったら今度はカジノでも頑張ると申していますが、Beginner's Luck だぞ。そして私服のポラ撮影はなく、春らしい制服に衣装替え。文香ちゃんはインドに行きたいらしいです。ひろぼんは株買って下さいと(笑)。美香ちゃんの描く亀はピッピちゃんという名前がついてたことも判明しました。「花言葉」は美緒ちゃんが振付けしてくれたそうで、バレエみたいでとてもきれいです。「去り行く時へ」は、美香ちゃんが友達へ送った詞だそうです。友達も泣いちゃうよね。「感謝のしるし」は「くれくれ~」がメンバーにも好評でした。4人の中では朋ちゃんと文香ちゃんはまだまだ子供だけど、ひろぼんと美香ちゃんは「子供じゃないの」。ここで美香姉さんから客席に向かって「みんなそんなに子供好きなんですか！」と、心当たりのあるファンさんはドキッとするような発言もありました(笑)。最後は「卒業」で、4人1組も解散です。でも、MCで文香ちゃんとか「4人1組はなくしちゃいけない」って言ってたけど、ホントそうですね。アイドルらしいユニットとしては Hellow もあるけど、「Hellow はロック、4人1組は正統派」で違うし、この日聞いた数々の名曲、是非メンバーに歌い継いでもらいたいものです。



今月のコンサート

1月23日にペアーレ新宿にて「はじめまして！2000年のごあいさつ」が行われました。いきなりえりりんと文香ちゃんの怪しい太鼓からスタート。おりゃーとえりりん。三味線の舞香ちゃん。朋美ちゃん・美香ちゃんも登場し、日本の伝統である長唄版地球に愛をが披露されました。太鼓が和太鼓ではなかったが、どうせやるならきちんと和太鼓を借りてくれればよかったのではないのでしょうか？今年の抱負を言いながらメンバー紹介。真子ちゃんは、振りの間違えをばねにしてがんばるとのこと。ばねにしちゃだめですよ(笑)。中井ちゃんは、高校にとりあえず合格を。文香ちゃんはソロライブがやりたい。そしてコーナー、『2000年はじめまして SKi 大喜利コーナー』。真子ちゃんは「4月には反町行った北海道」。行かせてもらえなかつたりして(笑)。文香ちゃんは「2000年一文字替えて2000円」。舞香ちゃんは「2000年別に去年と変わらない」。クールですね。次のお題は、『 とかけて と解くその心は』というコーナー。えりりんは大胆にも「美香ちゃんの現在進行形とかけて、部屋と部屋をつなぐ道と解く。その心はろうか」と発言。楽屋で美香ちゃんにいじめられたのではないのでしょうか？中井ちゃんは「2000年とかけて祐子と解く。その心は問題」とのこと。2000年問題は結局何事もなかったから、中井ちゃんの受験も同じでしょうね(願望モード(笑))。最後は歩ちゃんが「かっぱえびせんとかけて SKi と解く。その心は辞められない止まらない」で綺麗にまとめられました。その後は歌を中心に。数曲ごとにMC。歩ちゃんが『孤独な世界』は上京してくる曲だが、この曲のバックはぴったりとのこと。バックの2人は千葉組の橋本、川野。笑いを誘ってました。アンコールはなく、約2時間半の SKi2000 初のコンサートでした。

同日に「新春！熱烈歓迎6期生公演」が行われました。入った時の思い出を言いながら自己紹介。中井ちゃんは、親が車で見に来てその日前の4台の車が事故にあったそうだ。歩ちゃんは、5人いたのにピラ配りしたら2人になったとのこと(苦笑)。新人紹介コーナーでは5名が紹介されました。その後の状況でこのうち3名が残ってますね。石崎麻里ちゃんは、13才中二で、デビューという雑誌を見て。舞香ちゃんの知り合いだそうだ。特技はダンス、バレエ、タップダンス。趣味はウクレレをひくこと。吉乃清美ちゃんは、14才中二で、デビューを見て。特技は幼稚園からやってたピアノ。古賀美雪ちゃんは、小5で身長141cmくらいだそうだ。お母さんがこれいいんじゃないのと勧めてくれて入ったらしい。特技は体を動かすこと。バスケット、テニスが得意らしい。みんながんばって欲しいですね。公開生徒総会では、ミレニアムについて。2000円札の話題が出てました。その後、6期生の歌も披露されました。今回は昼も含め、MEMBERS を入り口で一人一枚ずつプレゼント。それでも当たる確率は低いけど、当たった人はいるのかな？MCで朋美ちゃんの「朋美は永遠に不滅です」というお言葉もありました。これからもOGとしてよく来るといふことかな？最後に感想を言いながらコンサートは終了となりました。

今月のしでかし ~弾けるロックンロール~

2月5日にラジオハウス銀河にて「音楽はメンバーのドレイじゃない」が行われました。出演メンバーは橋本、川野、中井、三浦、寄合、秋山、波平、遠藤、西堀、吉乃、石崎、古賀の12人で、私服向上委員会? 「今日はロックンロール大会なんですけど」ということで、全席立ち見のディスコ状態。DJスタイルでロックンロールコーナー。まず、川野・中井のDJにダンサーは三浦・遠藤の組み合わせで、エルビスプレスリー特集。ロックンロールで踊ってくださいといいながら、名曲ラブ・ミー・テンダーというバードをかけたりする(笑)。言われちゃしょうがないと、男性同士でチークタイム(苦笑)。DJは紙を読みながらプレスリーの紹介をしたりするのだが、中井ちゃんは「辛い日々」というのを詰まりながらも読んでいました。受験がんばってね。次の組み合わせはDJバッキー橋本・ビッキー波平、ダンサーはタイガー川野・スネーク寄合でビートルズ特集。ビートルズは一回のコンサートで10曲くらいしか演奏しないそうだ。それは短い。次はDJ秋山・遠藤、ダンサー西堀・波平でローリングストーンズ特集。力んで解説してたら、手をつってしまったDJ文香ちゃんでした。最後にDJ三浦・寄合、ダンサー中井・橋本・秋山。ブレッドフルデットの特集。アメリカのコンサート動員1位を何度も獲得し、一回のコンサートで8時間くらいやるそうだ。これは長い。三浦ちゃんは、著名人の有名なファンがたくさんいると言っていました。著名と有名って同じじゃない?(笑)。ここで5分間の休憩があり、後半はSKiの曲で盛り上がりました。今日はいつも歌わないメンバーがボーカルをとるという企画でした。中でも「鼻くそMAN」のボーカルは、えりりんがとりました。やけくそ加減が好評で楽しい楽曲となりました。後に、このボーカルはくじびきで決まったんだとえりりん。舞香ちゃんなどはくじに当た



らなくてよかったとコメントしてました。私の恋人を舞香ちゃんが。なかなか好評でした。次はLOVE²をえりりんが歌って下さいね。古賀美雪ちゃんが初メインボーカルをとり、15秒の愛を熱唱(?)してました。最後にツーショットポラがあって終了となりました。



今月のしでかし ~ 満腹の中華祭 ~

2月13日に渋谷の中国料理店井門にて、「バレンタインイヴ中華祭」が行われました。参加人数多数のために2回に分けて開催、両方に参加できるメンバー達は満足できる企画だったようだ。受付で麻理ちゃん&美雪ちゃん(2回目は真子ちゃん&彩乃ちゃん)からチョコのプレゼント。包み紙にイラストがあり「本命・義理・浮気者~」の3種類。メンバーがお客さんを判断して手渡したかどうかは不明ですが、真子ちゃんあたりは怪しいぞ(笑)。メンバー挨拶では朋ちゃんは、吐くまで食べると意気込み。1回目は欠席している美香ちゃんのみまで、2回目は中井ちゃんとかこちゃんの分まで食べることになっているらしい。乾杯の後はトークタイム。中華料理とバレンタイン(チョコレート)が中心。ラーメンの方が好きと朋ちゃん。でも1度本場で姿焼きを食べてみたいそう。早々と呼ばれたえりりんは、自分のテーブルが気になる様子。いきなり「あ、海老取って置いて」と叫び出す(笑)。歩ちゃんは去年のバレンタインは沖縄へ行っていたそう。文香ちゃんは今年もインフルっていて、点滴打って出てきたそう。食べ物の執念?(笑)ゆみみはSKiを休んでいるうちに寂しくて黙ってられなくなっただけ。テーブルでも騒いで怒られていたようだ。さおちゃんはモテモテでチョコを沢山もらうらしい。ん?舞香ちゃんはさすがに大家族出身、料理の奪い合いバトルを制していたようでした。波平ちゃんは方向オンチで渋谷は迷ったらしい。真子ちゃんは毎年チョコを自作しているらしい。苦手な教科の先生にチョコを催促されたのでプレゼント。3学期の成績は安泰とか(笑)。彩乃ちゃんは小学校の時に自作したが、キッチンでぐちゃぐちゃにして以来、作らせてもらえないそう。梢ちゃんは給食で、杏仁豆腐をフルーツポンチと言って怒られたそう。麻理ちゃんは脂っこいのが苦手らしい。美雪ちゃんは辛いのが苦手だそう。清美ちゃんは中学生になって嫌いなものがなくなったそうで、グリンピースはOKとか。それを聞いて「じゃあ食べてよ」と文香ちゃん。お姉さん組の炒飯はグリンピースがよけてあるそう(苦笑)。食後は抽選でメンバーが各テーブルへ。新メンバーに群がるお客さん(笑)。デザートに魚の形をした杏仁豆腐が来るなりオペを始める歩ちゃん。クイズ大会を挟んで最後に感想。朋ちゃんは卒業しても食べられるイベントには参加すると宣言。メンバー料理はおいしかったかまずかったかを聞く朋ちゃんですが、お店の人聞いているよ。最後は眠そうな子供達でした。



今月のL I V E

1月29日にSKI レッスンルームにて逆玉その26の篠原智子L I V Eが行われました。このLIVEは去年コンサートに来た時に、高橋Pにお金がないからまたあったら呼んで下さいと頼んでいたことから行われることになったらしい(笑)。言ってみるものですね。今回の構成は、歌とMCを交互に行う形式。最後の方は、まきが入っていましたが、24曲歌われました。まず「恋」。その後も吉成さんの歌を歌ってましたが、最近吉成さんの曲をしっかりと歌うメンバーが少なくなりましたね。しのさんは今日も仕事だったようだ。歯科医の受付嬢をやっているそうだが、今日はずっと歌詞を思い出しながら仕事をしていたそうだ。今年の目標は今まで通りとのことだが、料理を勉強しようと思っているらしい。お正月は長崎ハウステンボスに行ったようだ。去年の10月に社員旅行でハワイに行ったとのことで、飛行機に乗るのは2回目だったらしい。ペットについては、飼い犬のロッキーは11才でおじいちゃんとのことで、お母さんがロッキーが死んだら次に飼いたい犬とかを考えているらしい。乗馬については、今は1回辞めちゃったらしいがテレビとかで見るとまたやりたくなるらしい。鞍を買ってしまっただけでローンがまだ12月まで残っているらしい。また、ダイエットグッズに凝っていて、通販で歩くものを買ったらしい。39800円が12800円ということで買ってしまっただけでいい。仕事については、今の仕事は天職だと思っているらしい。始めのうちはお客さんにきついことを言われてストレスがたまっていたらしいが、最近はあしらえるようになったそうだ。よくお土産をくれたりするの、休憩室がお菓子の山だそうだ。なかなか虫歯が治りそうもない歯科医院ですね(笑)。最近楽しかったことは、ハワイで買い物をしてカードで買ったらピンチになったが、いい院長でボーナスを早めてくれてまぬがれたそうだ。メンバーについては、一期生・三期生とはまず付き合いはなく仲良くてもここだけの付き合いだそうだ。二期生でも最近はなく、みーつーとも電話で連絡をする位だそうだ。今日みーつーから電話があって、今日L I V Eだということを忘れてかけてきたらしい。しのは暇な時にバイトをしているとのことで、今はなんちゃってミスフルーツだそうをだ。お金は貯めているとのことで自称カネゴンだそうだ。でもさっきまでの話では、鞍を買ったりカードでピンチになったり。そうとは思えんなあ(笑)。妹が6月に結婚をするらしく、子供もできるそうだ。もうおばさんですね(笑)。静寂向上委員会の思い出は、自分だけ他の人と別の色の衣装を着た時に、ちょっと偉いかなとうれしかったらしい。ツアーやコンサートの一番の思い出は、鬼怒川の温泉ツアーだそうだ。理由はしのと博子ちゃんとめぐちゃんの3人だったからだそうだ。楽しそうでしたものね。アンコールに突入し、最後はやっぱりこの曲で締める『うたかたの夢』。いつものコールがかかり、「この声援で4年間続けられました」と語ってくれました。



今月のABILITY

1月29・30日に向ヶ丘遊園フラワーステージで再びABILITY2000LIVEが行なわれました。初日は仮面ライダー・ショとは対照的にまばらな客席。今回も司会は未来ちゃん。紹介～ステージ～トクの構成。まずは片野拓也さん。淡々と4曲を披露。終了後は客席でファン?と語っていた様子。次はLOVE CHILD。屋外ということもありボ・カルは白いコ・ト着用。ピンクの帽子と映えていた。続いてCATCH。パワフルなボ・カルと軽快なサウンド。客席も巻き込んでノリノリなステージを展開しました。早くドラムスが決まるといいですね。この頃になると陽も陰ってきて客席では、野音でおなじみ(笑)日向を追って大移動が始まっています。最後は佐々木忠平&松田ゆかりバンド。と言って出てきたのは、ゆかりちゃん+WORMS。金沢でのレコ・ディングの話などはさんで4曲披露。そしてここで親分登場! 力強い歌声はやっぱりさすがです。メンバ紹介は今回は競争馬になぞらえて(笑)。このあとは忠平さんとゆかりちゃんが交互に2曲づつ歌って終了となりました。2日目はチラシでの予定は「なんでもオークション・ディ」、「DANCE GROUP LIVE」、「ABILITY 2000LIVE」となっている。まず、11:00からの「なんでもオークション・ディ」。10:00からオークション参加希望の方は会場の受付へとチラシにはあるのだが、誰も来なかったようで時間になっても何も始まらない。それよりもどれが受付だ? 「オークション受付」とでも書いておかないとわからんぞ。スタッフも「オークションなんかいいですか?」と聞いてきた(苦笑)。朝早かったのに持ってこなかったが、こんなことならやっぱりいらぬもの持ってくるべきだった。

とにかく風が強くて寒い向ヶ丘遊園のフラワーステージであるが、人もいないのもっと寒い。ああ、もう帰りたい(笑)。しばらくすると予告なく、後のLIVEで演奏する加納秀人の音合わせがはじまった。その後司会の未来ちゃん、「14:00からLIVEがあるのでもうしばらくお待ちください」とのアナウンス。FOOL、THE WORMSも音合わせをした。どうやら「DANCE GROUP LIVE」もなくなったようだ。うー寒い。ダンスチームはチラシによると1月25日までに応募しなければいけなかったようだが、誰も来なかったということだろう。本当に風が強くて寒かった向ヶ丘フラワーステージで堪えること3時間。やっと14:00になってABILITY2000LIVEが始まった。まず、FOOLが登場。女性ひとりとギターひとりのグループで6曲歌った。次はTHE WORMS。石川県出身のグループであるが「寒い～」とふるえていた。THE WORMSの時は最後の曲を演奏する前に司会の未来ちゃんがステージへ「はい、どうもありがとうございましたー」と出てきて一瞬、なんだかわからなくなるTHE WORMSであるが、間違いに気づいて引っ込むと「最後の曲です」と言って歌い始めました。最後は加納秀人のワンマンライブ。何も言わずに黙々と引き続ける加納秀人。この寒いのによく指が回るなあ。さすがプロだ。最後の1曲の前に「次で最後の曲です。寒いから早く終わらした方がいいでしょ?」と涙が出るような20人足らずの客に気を使ったお言葉。ありがたや、ありがたやありがたや。結局、この日に売れたものはFOOLが1枚、THE WORMSが2枚と私が買った、中井祐子15才の向ヶ丘遊園ポスターだけであった。3月の予定は...、いつでしょうね。

今月のしでかし ~ 誘惑の LIVE ~

2月1日に渋谷のラパン エ アロにて「灰野敬二 PURE LIVE」が行われました。開演前に香を炊いて雰囲気作り。客席では灰野さんの楽器や演奏について語らう人達も。袖から出てきて幕を直してる後ろ姿。司会的美香ちゃんと思ったら灰野さん本人だった。やっぱり似てるよ~(笑)。登場しておもむろに導入、最初は琴のような楽器。幻想的な調べで次第に雲に登ったような心地よい感じに。気が付くと LIVE はもう終盤(苦笑)。あっという間のライブでした。ちなみに灰野さんがしゃべったのは、演奏終了後の「どうもありがとう」だけでした。

今月の勝負！

1月30日にレッスルルーム SKiにて「第1回 IJR 杯将棋大会」が行われました。なんと、将棋連盟より駒やタイマーを借りてくる本格的な大会。持ち時間も10分と決められていたが、あまり守られていなかったような。トーナメントのため、負けた方は観戦するも、相手を見つけて対戦するもよし。片隅では軍人将棋が繰り広げられているようでした。優勝者には羽生四冠の色紙とビデオが授与。あれ、IJR 杯はないの?(笑) 「第1回」ということは、次回もあるのでしょうか? なんでも歩ちゃんが将棋を薦められているとか。次回は是非ご参加を。昔から「歩ちゃんのいない将棋は負け将棋」と言われてますものね。



今月の新入生

1月公演の「新春! 熱烈歓迎6期生公演」で6期生2名が初登場、明るくステージを駆け回っていました。

上遠野美伊奈 かとおのみいな 12才小六。S.62.6.5 生まれのB型。プロフィールはP3のコンサートレポをご参照下さい。残念ですが、退会してしまったそうです。

古賀美雪 こがみゆき 11才小五。S.63.4.19 生まれ。ぎりぎり昭和生まれですね。一安心(笑)。身長は140cmとのことですが、これから伸び盛りですね。「古賀」という名字で、歩ちゃん古賀亜里沙ちゃんの妹だと思い、古賀家がリベンジをかけてきたと思ったとか(笑)。

輝ける未来に向けて リサイクル

資源を

大切にね！



「月刊しでかし」は資源ゴミで